## Pide FMI no creer mucho en calificadoras (El Reforma 28/04/10)

Pide FMI no creer mucho en calificadoras (El Reforma 28/04/10)No hay que creer mucho lo que dicen, incluso si tienen su utilidad, dijo el director del FMI, Dominique Strauss-Kahn AFP Berlín, Alemania (28 abril 2010).- El director del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss Kahn, dijo este miércoles que no hay que creer mucho en lo que dicen las agencias de calificación, luego de que fueran degradadas las notas de las deudas de Grecia, Portugal y España. Interrogado por el papel de las agencias de notación y el crédito que se les debe acordar a ellas, Strauss-Kahn respondió que reflejan lo que recolectan (como información) en el mercado. "No hay que creer mucho lo que dicen, incluso si tienen su utilidad", agregó. Una de las tres grandes agencias de notación, Standard and Poor's, rebajó este martes de tres niveles la nota de los títulos de Grecia, de "BBB+" a "BB+", relegándola a la categoría de inversiones especulativas. El mismo día, Standard and Poor's degradó de dos niveles la nota soberana de Portugal, a "A-" contra "A+", antes de rebajar este miércoles de un nivel la de España, en "AA".